



Ici à la Polyvalente de l'Érablière, la réputation de La Cabane n'est plus à faire ! En deux mots : délicieux paninis !

Saviez-vous que l'équipe s'est lancée comme défi cette année de nous produire et de nous servir de merveilleux sandwichs dans l'espace cafétéria de l'école ?

La Cabane se prépare ! En effet, c'est le vendredi 24 septembre dernier qu'avait lieu la première rencontre de l'équipe de production de La Cabane pour les élèves de secondaire 1 et 2. Mesdames D'Aoust, Hotte, Potvin, Thériault et Tremblay, enseignantes responsables de la mini-entreprise, étaient emballées par le grand intérêt des élèves concernant La Cabane ainsi que par leur désir de s'impliquer !

